

Die Europa Klasse

Die Europa Klasse hat eine Woche mit den Deutschen verbracht. Während dieser Woche haben wir viele Aktivitäten unternommen.



Am Montag sind die Deutschen in



unserem Gymnasium angekommen. Wir haben unsere Gymnasien vorgestellt. Wir haben „pétanque“ gespielt und haben ein sehr gutes Essen gegessen. Am Abend sind alle Schüler nach Hause gegangen mit ihren Austauschschülern.

Am Dienstag, haben wir eine Arbeit gemacht zusammen mit unseren Austauschschülern. Wir sollten unsere Austauschschüler vorstellen. Später haben wir einen Orientierungslauf gemacht. Am Mittag, haben wir gut essen.



Am Nachmittag, haben wir eine Arbeit über die Unterschiede zwischen Deutschland und Frankreich besprochen. Es gab unterschiedliche Themen. Meine Gruppe und ich haben das Thema „ das Familienleben und Traditionen“ gewählt. Am Abend gingen wir ins Kino. Das war ein sehr langer Film. Die Geschichte war interessant aber es gab nicht viel Action...



Mittwochmorgen die S haben ein

Examen gehabt während die anderen mit der Presse gearbeitet haben. Mittwochnachmittag haben wir Fotos gemacht um später eine Geschichte zu erfinden. Um 15h haben wir geklettert und Badminton gespielt. Am Abend hat Julien hat die Europa Klasse zu sich nach Hause eingeladen. Klasse hat ein Framcomtois gegessen.



Die ganze Mahlzeit

Donnerstagmorgen haben wir Arbeit über Comic-Strip Am Nachmittag haben wir



eine gemacht. unsere

erfundene Geschichte vorgestellt. Später, gehen wir zum Boxen. Leila, meine Austauschschülern, sagt:

„Es war sehr interessant eine neue Sportart kennenzulernen, von der man davor nicht allzu viel wusste. Uns allen hat es sehr viel Spaß gemacht und wir konnten uns frei austoben.“ Am Abend haben wir in „my wok“ gegessen. Es war sehr gut. Später wie gehen zu das Chor sehen. Das war der letzte Abend. Am Freitagmorgen haben wir ein Foto gemacht und uns verabschiedet.

